
 

1 
 

Deutscher Schulverein Windhoek (1949) ∙ Incorporated association not for gain – Reg.No. 21/472 
P.O. Box 78 ∙ 11-15 Churchstreet ∙ Windhoek ∙ Namibia 

www.dhps-windhoek.de ∙ Tel: +264 61 373100 ∙ Fax: +264 61 225621/221306 ∙ schulleitung@dhps-windhoek.com 

 

 
 

 

 

Individueller Förderunterricht für Schülerinnen und Schüler mit besonderen Schwierigkeiten im 

Erlernen des Lesens, der Rechtschreibung und/oder Mathematik. 

 

 

Liebe Eltern,  

die individuelle Förderung unserer Schülerinnen und Schülern ist allen Lehrkräften der DHPS ein 

besonderes Anliegen. Dahingehend verfügt die Schule über ein interdisziplinäres Diagnose- und 

Förderzentrum, in dem Schülerinnen und Schüler der Klassen 3-9 mit Lese-Rechtschreib-Schwäche 

und/oder Dyskalkulie kompetenzorientiert gefördert werden.  

Wir freuen uns, dass auch in diesem Schuljahr der Förderunterricht bei LRS und oder Dyskalkulie in 

Kleingruppen angeboten werden kann. Die speziell ausgebildeten Lehrkräfte erteilen diesen 

Unterricht am Vormittag.  

 

Hinsichtlich dessen werden die Schülerinnen sowie Schüler aus dem regulären Unterricht befreit und 

bis zu zweimal wöchentlich bei schulischen Lernprozessen unterstützt. Fachliche Nachteile entstehen 

dadurch nicht, da ausgewählte Fächer lediglich einmal pro Woche belastet werden. Mathematik- und 

Deutschstunden können nur nach Absprache mit den Fachlehrerinnen und Fachlehrern sowie unter 

Berücksichtigung des Unterrichtsinhaltes für Förderstunden genutzt werden. Die zusätzlichen Kosten 

werden von den Erziehungsberechtigten getragen und belaufen sich auf (Stand 2025: 9.000 

NAD/Jahr) für zwei Wochenstunden. Zusätzlich erhalten Schülerinnen und Schüler mit 

diagnostizierten Förderbedarfen, die ein schulpsychologisches Gutachten vorweisen können, 

individuelle Lernempfehlungen sowie eine daran angepasste Leistungsbeurteilung. Die 

Voraussetzung für diesen individuellen Förderunterricht ist eine ganzheitliche Eingangsdiagnostik 

eines Psychologen/eine Psychologin Ihrer Wahl, deren Kosten Sie selbst zu tragen haben.  

 

Für Elterngespräche und Beratungen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.  

Mit freundlichem Gruß,  

Team des Förderzentrums 

 



 

2 
 

Deutscher Schulverein Windhoek (1949) ∙ Incorporated association not for gain – Reg.No. 21/472 
P.O. Box 78 ∙ 11-15 Churchstreet ∙ Windhoek ∙ Namibia 

www.dhps-windhoek.de ∙ Tel: +264 61 373100 ∙ Fax: +264 61 225621/221306 ∙ schulleitung@dhps-windhoek.com 

 

 

 

Individual support lessons for pupils with particular difficulties in learning reading, spelling and/or 

maths. 

 

 

Dear parents, 

The individual support of our students is a special concern of all learning facilitators at DHPS. To this 

end, the school has an interdisciplinary Diagnostic and Support Centre where students in grades 3 

to 9 with dyslexia and dyscalculia receive skills-based support. 

We are pleased to be able to offer remedial lessons for dyslexia and dyscalculia in small groups 

again this school year. Specially trained teachers will give these lessons in the mornings. 

 

 

Pupils are excused from regular lessons and supported in the school learning process up to twice a 

week. There are no subject related disadvantages as selected subjects are taught only once a week. 

Mathematics and German lessons can only be used for special support after consultation with the 

subject teachers and taking into account the content of the lessons. The additional costs will be 

invoiced to the parents and amount to (from 2025: 9.000 NAD/year) for up to two lessons per 

week. In addition, students with diagnosed special needs who can provide a report from an 

educational psychologist will receive individualised learning recommendations and an appropriate 

performance assessment. A diagnosis by an educational psychologist of your choice, at your own 

expense, is a prerequisite for these individual support classes. 

 

We are available to meet with parents and offer advice.  

Yours sincerely,  

Team Support Centre 


